LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para La Voz por los profesores de la Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV). La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LUIS DANIEL ÁLVAREZ V. EL DRAMA DEL PAN

La crisis interna del Partido Acción Nacional de México pareciera no llegar a su fin. Luego de observar como Margarita Zavala se fue del partido y montó tienda aparte, llegó el dolor de cabeza de presentar una candidatura. Aunque compitió sólo, Ricardo Anaya tuvo rechazo en algunos sectores. Luego vino la construcción de una lista conjunta al Senado con el Partido de la Revolución Democrática y el Movimiento Ciudadano, que lleva en el segundo lugar al perredista Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México. Esta incorporación ha sido impugnada por el ex líder del partido, Gustavo Madero, quien ha dicho que si bien respeta a Mancera, está imposibilitado de participar por no haber renunciado al cargo que detenta. La lista la encabeza la ex candidata presidencial Josefina Vázquez Mota. Al final, un PAN dividido es poco lo que puede hacer, llevando a recordar las épocas en las que se erigió como una opción de poder que logró arrebatarle el gobierno al PRI después de décadas.

luis.daniel.alvarez.v@gmail.com @luisdalvarezva